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Coordenador de Finanças da Fenajufe 

 

Já tínhamos lá na Federação o Hebe (Hebe-Del Kader), diretor assíduo, coordenador 

geral do SITRAEMG, que tem ajudado muito. Mas, agora, eu tenho certeza de que a 

nossa Federação tem o apoio do Sindicato de Minas Gerais, que, com certeza, vai ajudar 

na luta pela construção da nossa mobilização. Nós ficamos mais fortes. Essa nova 

diretoria traz uma nova energia. Como diretor do Sindjus e como coordenador da 

Fenajufe, estamos felizes com a posse da nova diretoria do SITRAEMG. E acreditamos 

que, brevemente, estaremos juntos na luta: o Hebe, a Lúcia e a companheira nossa 

(Adriana Valentino), coordenadora geral também, todos vocês. Minas Gerais é 

importante. À luta, da qual Minas não desiste. À vitória, sempre, companheiros! 

 


